

Las Falleras Mayores de Elda asistirán a la mascletà de Valencia mañana

04/03/2018



Las Falleras Mayores de Elda, Andrea Martínez y Elia Bernabéu, presenciarán mañana martes la *mascletà* desde el balcón principal del Ayuntamiento de Valencia. Las falleras podrán disfrutar desde un lugar privilegiado de la cita diaria con la pólvora ante la proximidad de los días grandes de las Fallas 2018.

Presenciarán la sexta *mascletà*, que correrá a cargo de la empresa pirotécnica Accitania-María Angustias. Este

será un nuevo acto que servirá de **encuentro de las representantes de las fiestas del fuego eldense con las Falleras Mayores de Valencia**, Rocío Gil y Daniela Gómez, junto a sus Cortes de Honor, y representantes de otras Juntas Locales Falleras de la Comunidad Valenciana. La próxima cita será el **17 de marzo**, día en el que Andrea Martínez y Elia Bernabéu participarán en la Ofrenda de las Fallas de Valencia.